opusdei.org

"Quien educa a una mujer, educa a una nación"

Desde hace casi 25 años, el Colegio Santa Fe hace soñar a sus alumnas con un mejor mañana, un futuro que saben que no llegará solo.

17/08/2020

El Colegio Santa Fe nació en 1995 como una iniciativa de los padres de familia del Colegio Monteverde que deseaban apoyar a alumnas en situación de desventaja económica de la zona de Santa Fe y sus alrededores en el Poniente de la Ciudad de México. Su cometido era proporcionarles el mismo modelo educativo que el del Colegio Monteverde a fin de impulsar a las alumnas, abriéndoles un nuevo panorama de oportunidades y permitiéndoles desarrollar un proyecto de vida personal y familiar sólido.

Ambos colegios comparten la misión de colaborar con los padres de familia en la formación integral de sus hijas a través de una educación personalizada, fundada en valores humanos y cristianos que les permita ser personas coherentes y capaces de influir en la sociedad. Es un mismo modelo que se adecúa a la realidad y circunstancias concretas de sus alumnas y familias. Los colegios comparten instalaciones:

Monteverde en el turno matutino y Santa Fe, en el vespertino.

En este andar, a punto de cumplir los 25 años de labor, el Colegio Santa Fe ha crecido gracias a la cooperación de muchas personas, empezando por la comunidad del Colegio Monteverde, que han apostado por la educación de las niñas. Este deseo de ayudar ha impactado en las vidas de más de 900 alumnas y sus familias. Para el ciclo escolar 2019-2020, el Colegio Santa Fe cuenta con 310 alumnas en primaria, secundaria y preparatoria.

El compromiso formativo del Colegio Santa Fe no termina en las alumnas, sino que también proporciona herramientas de apoyo para sus padres. La Escuela de Padres busca contribuir en la mejora de las relaciones familiares gracias a sus programas de orientación familiar, conferencias para matrimonios y cursos de inserción laboral para las madres de familia. La educación continúa fuera del horario de clases: a la Escuela de Padres la acompañan la Escuela Deportiva Sabatina y el proyecto Ayuda a Alguien, ambos buscan fomentar en las alumnas el correcto aprovechamiento de sus momentos de tiempo libre. El servicio social tiene una gran importancia para el Colegio Santa Fe, por lo que las alumnas desde primero de primaria hasta sexto de preparatoria realizan servicios de asistencia social, educación y medio ambiente aprendiendo, de esta forma, a ser agentes de cambio para los demás e impulsándolas a ser generosas con su tiempo.

La formación integral de las alumnas se ve reflejado en el énfasis que la institución pone en el desarrollo artístico, sobresaliendo el ensamble coral compuesto de alumnas de las tres secciones. El ensamble ha realizado presentaciones en escenarios como el Auditorio Gota de Plata (Pachuca), Antiguo Colegio de San Ildefonso (CDMX), la Embajada de los Estados Unidos, la Plaza de la Constitución y el Museo del Risco.

A continuación, algunos testimonios de quienes participan activamente en el colegio:

«Mi esposa y yo conocimos el colegio en el 2018 y nos enamoramos del proyecto, no sólo por el gran sentido humano, el compromiso y beneficio social al país; también porque pudimos constatar el talento, profesionalismo y cariño que dan a manos llenas quienes llevan a cabo sus labores en el día a día en el Colegio y en el empeño por la Procuración de Fondos».

- Enrique González, donador recurrente
- «El Colegio me hace sentir siempre que soy parte de él, todo el personal

tiene un toque que te distingue y reconoce como persona valiosa para la comunidad, así como elemento importante en el Colegio».

- Miss Catalina García

«En el Colegio he aprendido a interesarme no solo por mi formación académica sino también por mi formación espiritual y a dar lo mejor de mí con esfuerzo constante».

- Nadia Belinda, alumna de preparatoria

Las alumnas del Colegio Santa Fe aprenden a soñar con un futuro brillante que saben que no llegará solo. Son conscientes de que tienen en sus manos las riendas del futuro y que, aunque se enfrenten a innumerables obstáculos, tienen la capacidad de cumplir todo lo que se propongan.

Esa es la meta del Colegio Santa Fe, lograr un impacto en la sociedad a través de educar a mujeres fuertes que sean capaces de cambiar su entorno pues, como su lema lo indica: "Quien educa una mujer, educa una nación".

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/quien-educaa-una-mujer-educa-a-una-nacion/ (10/12/2025)